



## Premios y distinciones

- Las doctoras Juana E. Cortés Muñoz y Leticia Montellanos Palacios recibieron el premio por el mejor trabajo en salud y medio ambiente otorgado por la Organización Panamericana de la Salud, con el tema: "Evaluación de la exposición a mercurio, arsénico y mercurio en residentes de la cuenca local del lago de Chapala, estudio piloto".
- México, a través del Dr. Polioptro Martínez Austria, Director General del IMTA, fue elegido representante del Grupo III que integra la región de América Latina y el Caribe como uno de los cuatro Vicepresidentes del Consejo Intergubernamental del Programa Hidrológico Internacional (PHI) de la UNESCO, en su 19a Reunión celebrada en la sede en París del 5 al 9 de julio de 2010.
- Petia Mijaylova Nacheva y Gabriela E. Moeller Chávez fueron distinguidas como Miembros Titulares de la Academia Mexicana de Ciencias.
- A partir de 2010 el IMTA, a través de la Dra. Maricela Martínez Jiménez, es miembro de la *North American Plant Protection Organization*.
- La M. en C. María Antonieta Gómez Balandra fue elegida *Chair del Tema Environmental Assessment en Hydro 2010*, y forma parte del Comité Organizador para el *Internacional Association for Impact Assessment* a realizarse en México en el 2011.
- El M. en C Luis Bravo Inclán fue elegido Co-chair en el tema de Eutroficación en *14th International Conference, IWA Diffuse Pollution Specialist Group: Diffuse Pollution and Eutrophication (DIPCON 2010)*.
- La Dra. Gabriela E. Moeller Chávez fue nombrada, para el periodo 2011-2013, Directora de la Asociación de Aguas Servidas, de la Asociación Interamericana de Ingeniería Sanitaria y Ambiental, con sede en Sao Paulo, Brasil, y que congrega a 32 países de América.
- La Dra. Sofía Esperanza Garrido se incorporó como miembro del Comité de Acreditamiento de Evaluadores del Sistema Nacional de Investigadores.
- La Dra. Yolanda Pica Granados fue nombrada Presidenta de la Asociación Mesoamericana de Ecotoxicología y Química Ambiental A.

C., así como de la *Society of Environmental Toxicology and Chemistry* (Capítulo México).

- El MVZ Rogelio López López fue nombrado Presidente del Subcomité de Laboratorios de Prueba en la Rama Agua, de la Entidad Mexicana de Acreditación.
- El proyecto *Desarrollo de biopesticidas para el control de malezas acuáticas*, de la Dra. Maricela Martínez Jiménez, fue publicado en el catálogo de proyectos exitosos del Fondo Sectorial SAGARPA-CONACYT-COFUPRO.
- Reconocimiento al IMTA como la institución más adecuada para implementar tecnología de remoción de arsénico en la Comarca Lagunera, otorgado por el gobernador del estado de Durango.
- El Dr. Francisco Javier Aparicio Mijares fue distinguido como el profesor más destacado en la maestría de Ingeniería Hidráulica, semestre 2011-I, UNAM-Campus Morelos.
- La Red Latinoamericana de Desarrollo de Capacidades para la Gestión Integrada del

Agua (LA-WETnet), seleccionó el posgrado del IMTA como uno de los seis casos de estudio sobre experiencias de desarrollo de capacidades para la Gestión Integrada del Recurso Hídrico y su impacto, como contribución a la gestión integrada del agua en la región.

- La Red Mexicana de Posgrados Pluridisciplinarios en Ambiente y Sociedad, y la Universidad Autónoma de Baja California seleccionaron al posgrado del IMTA como parte de una serie de experiencias de posgrados nacionales relacionados con el medio ambiente bajo enfoques multidisciplinarios, documento que formará parte de un libro coeditado entre México y Colombia.
- El Dr. Víctor J. Bourguett Ortiz fue nombrado Vicepresidente de la Sección Regional Morelos de la Asociación Mexicana de Hidráulica.
- El Dr. Nahún Hamed García Villanueva fue nombrado Coordinador de la región 5 de la Academia de Ingeniería.
- El Dr. Víctor Hugo Alcocer Yamanaka ingresó como consultor a la Organización Meteorológica Mundial.